

LA MISSION LOCALE VIENT CHEZ TOI !



La Mission Locale de L'Ouest Audois accompagne les 16/26 ans dans leur projet professionnel (travail du projet, formation, retour à la scolarité, recherche d'emploi...)

Grâce au van tout équipé pour vous recevoir, je peux me déplacer dans votre village afin de discuter ensemble de votre projet ou essayer d'en élaborer.

quel que soit votre situation (emploi, scolarité, formation, demandeur d'emploi)

en vous accompagnant d'un point de vue social (tel que les aides au permis de conduire, au logement, aide à la formation etc...)

je suis disponible rapidement pour vous accueillir au :

07 15 76 59 13 david.carrasco@mloa.fr

N'hésitez pas !

www.mloa.fr



L'association des parents d'élèves vous informe qu'il sera possible à partir du 8 janvier d'acheter les tickets de cantine le **lundi à 17h** auprès de Mr Clément et le **jeudi à 17h** auprès de Mr Quesada, ainsi que le **mercredi** avec paiement par chèque au nom de l'AAPE, au secrétariat de la mairie.

A compter du 2 janvier et jusqu'au 6 janvier inclus, Véolia interviendra sur le réseau d'eau potable, la rue de l'ancienne mairie sera donc interdite à la circulation.

Nous déplorons la vandalisation de l'aire de jeux des enfants, qui avait été récemment réhabilitée. Il serait fort regrettable que nous soyons contraints de condamner l'accès à cet espace public où les enfants ont plaisir à se retrouver. Les auteurs des faits seraient bien intentionnés de se proposer de réparer!

Cette année 2023.....

Nous avons partagé la peine des familles à la perte d'un être cher

Pierrette Breton, le 5 Mars
 Guy Sarrazy, le 18 Avril
 Etienne Bousquet, le 6 Juin
 Paule Berthomieu, le 7 Juin
 Georges Pinica, le 22 Juin
 Nicole Souccar, le 30 Août
 Martine Théveniaut, le 8 Septembre
 Madeleine Desmoulin, le 15 Septembre
 Mostefa Ferroudji, le 1er Décembre
 Pierre Tisseyre, le 24 Décembre

Nous avons été enthousiasmés par l'union de

Guillaume Amissé et Thomas Garreta, le 19 Mai
 Sonia Yamnaïne et Jean-Mathieu Estaplet, le 1er Juillet
 Nathalie Peleman et Pascal Gaudet, le 26 Août
 Mylène Swinnen et Landry Butron, le 7 Octobre
 Henrike Dielen et Klaus Hahn, le 6 Novembre



NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE



LA GAZETTE D'ALET

N°39 Janvier 2024



« De l'ocre des pierres aux reflets bleus des sources.... »

Intéressé par la vie du village, pensez à vous inscrire pour recevoir la gazette. communiquer votre mail pour connaître toutes les nouvelles.

Ouverture de la mairie
 L'accueil physique et téléphonique se fera du lundi au jeudi de 10h à 12h et de 14h à 16h
 Et le vendredi de 10h à 12h
 04 68 69 95 00 / mairie.alet@wanadoo.fr

Du 1er Novembre au 31 Mars, le Point Accueil Abbaye sera ouvert les mêmes jours que l'Agence Postale
 Mardi et jeudi de 14h à 17h et samedi de 10h à 12h

Prochaine collecte des encombrants : le mardi 30 Janvier.
 Nous vous rappelons que le dépôt est limité à 1m3

Pensez à vous inscrire en mairie et afin de préserver la beauté de notre village, veillez à ne les sortir que le lundi soir.

collectes des déchets verts, les mercredis 3 et 17 Janvier

Inscriptions obligatoires en mairie par téléphone ou par mail

Bonne année 2024

Madame le Maire, Ghislaine Tafforeau,

l'ensemble du Conseil Municipal,

les employés communaux,

le chantier d'insertion,

vous souhaitent une belle année 2024,

remplie de joie et de bonheur,

de réussite et de nouveaux projets.

De santé et de moments partagés en famille et avec tous ceux qui vous sont chers.



La Municipalité est heureuse de vous convier aux traditionnels « vœux du Maire », le vendredi 26 janvier à 18h à la salle des fêtes.

A cette occasion une rétrospective des animations et travaux municipaux effectués en 2023 sera proposée, ainsi qu'une présentation des projets 2024.

Une surprise remplie d'émotion et d'anecdotes sera aussi au rendez vous.



MENTIONS LEGALES

Edition et impression : Mairie d'Alet les Bains
 Responsable de l'édition : Stéphanie GUILHEM

Mail : accueilabbaye@aletlesbains.com
 Site : www.aletlesbains.com
 Facebook: Abbaye d'Alet-les-bains

En Décembre à Alet

Le marché de Noël

Comme depuis plusieurs années, l'association Anim'Alet nous a proposé un superbe marché où chacun a pu faire ses derniers achats, en profitant du travail et de l'artisanat local. Merci pour leur dévouement à faire vivre le village dans ces moments moins propices aux sorties.

En plus des stands de vente, l'association des parents d'élèves a proposé une tombola et une vente de gâteaux, merci aux villageois et aux visiteurs du jour qui ont pu contribuer à l'augmentation de la cagnotte, qui servira pour des sorties culturelles ou éducatives.

En marge du marché, Maria Slovakova a eu la bonne idée de proposer des ateliers création de décoration, encore une belle façon de s'initier à l'art.



Colis et goûter des aînés

Pendant les fêtes de fin d'année, certaines personnes peuvent se sentir délaissées, isolées. Pour cette raison, le goûter des aînés, ouvert à toute la population, est un moment fort de décembre. Encore une fois, il a été un après midi de partage, de fête, grâce à l'animation musicale du Trio Pierre Lebrun et de gourmandise, grâce à la famille Limouzy, réussissant un sans faute avec ses mignardises sucrées et salées et sa fameuse omelette norvégienne. Les personnes n'ayant pas pu se déplacer ont reçu des mains des conseillers un splendide coffret de douceurs. Ceux n'ayant pas pu être remis en main propre attendent les gourmands à la mairie.



Calendrier de l'aveut géant

La coutume est de dresser une « couronne de l'Avent », quatre cierges sur un cercle de rameaux verts. Cette tradition populaire préchrétienne devint, au XVI^e siècle, en Allemagne, un symbole chrétien de l'Avent qui se répandit ensuite dans de nombreux pays. Aujourd'hui, on fait patienter les enfants et les gourmands en proposant une douceur chaque jour de décembre, jusqu'au 25. L'Association des Artistes Alétois a revisité cette tradition, en proposant à partir du 12, la découverte d'un tableau à travers une fenêtre du village, avec parfois rencontre avec l'artiste, plus quatre ouvertures plus festives, avec partage de chocolats et vin chaud. Tous les soirs une trentaine de personnes était présente Maria Slovakova a eu la gentillesse d'offrir une de ses œuvres en tombola, cette dernière a été gagnée par Jean-Luc notre nouveau épicer. La dernière ouverture s'est faite à l'épicerie où Jean-Luc avait préparé des toasts et du vin chaud.



Une soirée de Miksi(té)

Nous avons eu tous plaisir à nous mêler autour de cette langue commune la musique. Empreinte d'une culture mais aussi des échanges et de l'espoir que l'on nourrit avec amour de son prochain. Nous saluons la générosité des artistes Arthur, Yamen, Ibrahim, Jérôme et Thomas ainsi que les 12 élèves musiciens de la classe d'ensemble de l'école de musique du Limouxin menés par Pascal, qui nous ont fait rêver et danser sur des musiques « occidentales orientales ». Dernier événement porté par La Claranda cette année, dans un lieu qui s'y prête parfaitement de par sa taille, son acoustique, sa position géographique entre Pyrénées Audoises et Limouxin. Nous remercions chaleureusement la mairie d'Alet pour son accueil. Les Pierres de Gué et La Claranda ont un site internet sur lequel vous pourrez trouver toutes les informations sur ce concert et la suite de leur programmation.



Ce 22 décembre, les écoliers ont participé à une bien belle journée sous le signe de la magie de Noël. Avec un repas de fête préparé par Isabelle et offert par la municipalité, un goûter offert par les parents d'élèves et l'association des parents d'élèves, ainsi que des gourmandises offertes par la municipalité. Les enfants nous ont régalé de chansons de Noël apprises à l'école et à la cantine. La venue du père Noël et la remise du cadeau fut un grand moment de joie.



En Janvier à Alet

A partir de Janvier, l'école participera au programme « Lait et fruit à l'école »,

Soucieuse d'éduquer les écoliers au mieux manger et de travailler avec les producteurs locaux, c'est tout naturellement que la commune a demandé l'agrément afin de participer à cette opération, dont le but est de favoriser la distribution de produits de qualité en y associant une action éducative obligatoire visant à améliorer les habitudes alimentaires des élèves et leur connaissance des filières et des produits agricoles et agroalimentaires. Cette démarche s'associe également à notre engagement auprès du label station verte et le développement des circuits courts et de nos agriculteurs. Le corps enseignant et les parents paraissent ravis de cette initiative, qui permettra à tous les enfants d'avoir un goûter et de tester de nouvelles saveurs. Les parents ont été contactés au préalable afin d'être mis au courant d'éventuelle allergie de leurs enfants.

Pourront être distribués, fruits, légumes, produits laitiers sur le goûter du matin, le midi ou le goûter du soir.

Une première expérience sera tentée de janvier à mi-avril et pourra être continuée jusqu'en juillet.

